

Sondersprecher zum Thema Pflaiderer-Areal ernannt

Aufgrund der vorgezogenen Abstimmung im Gemeinderat zur Frage des Bürgerentscheids zum Pflaiderer-Areal sah sich der Vorstand des Bündnis 90/Die Grünen Ortsverbands Murgtal gezwungen umgehend die neue Sprecherstruktur umzusetzen.

Ab sofort wird der Stadtrat von Gaggenau Eric Peplau als Sondersprecher zum Thema Pflaiderer-Areal eingesetzt. Damit will der Ortsverband einen fachlich versierten Ansprechpartner für diesen und in Zukunft noch weitere Problembereiche anbieten. Weitere Sprecher werden wie ursprünglich geplant bei der Mitgliederversammlung am 24. Mai ernannt.

Das Meinungsbild, das im Grünen Ortsverband Murgtal direkt nach der Wahl des neuen Vorstands ermittelt wurde, hat sich eindeutig für die Unterstützung der Bürgerinitiative Gifffreies Gernsbach ausgesprochen. Mit der Ernennung des Sondersprechers Eric Peplau wird diese Unterstützung nun ausgebaut.

Die beiden Sprecher des Ortsverbands Karl Pawlitschko und Stefan Hubertus zeigten sich besonders besorgt über die irreführende Mitteilung auf der Homepage und im Stadtanzeiger der Stadt Gernsbach. Dort wird aktuell angegeben, dass dem Gemeinderat zwei Fragen zur Abstimmung vorliegen würden. Laut Beschlussvorlage wird aber nur die von der Stadtverwaltung vorgeschlagene Frage zur Abstimmung stehen. Für einen ordentlichen Bürgerentscheid müssen vor allem gesicherte Informationen für die Bürger zur Verfügung stehen. Gerade die angesprochene Fehlinformation ist daher ein äußerst besorgniserregendes Vorzeichen.

